EDITORIAL

La revista Ingeniería y Región llega a su novena edición con la gratificante noticia de haber sido evaluada en la I actualización del IBN – Publindex 2011 realizada por el Sistema Nacional de Indexación y Homologación de Revistas Especializadas de CT+I e incluida entre las revistas indexadas del Índice Bibliográfico Nacional- Publindex, en la categoría C. Este logro constituye el reconocimiento al trabajo desarrollado por docentes y directivos de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Surcolombiana, que cada día están obteniendo resultados de sus proyectos de investigación con el suficiente rigor científico que les permite ser considerados productos de investigación publicables en este tipo de ediciones seriadas; pero a pesar de ser un logro a celebrar no deja de ser un reto hacia futuro en procura de alcanzar los máximos estándares de las revistas especializadas que se están publicando en Colombia y Latinoamérica.

En nuestro propósito de crecer en los aspectos que darán mayor calidad científica a nuestra revista, damos también en esta edición la bienvenida al nuevo comité editorial conformado por un selecto grupo de investigadores con formación doctoral vinculados a universidades de Colombia, América Latina y Europa, quienes aceptaron disponer de un poco de su valioso tiempo para contribuir al mejoramiento de nuestra publicación.

Es también el momento de invitar a todos los investigadores que están planteando preguntas de investigación y desarrollando productos de investigación en cualquier rama de la ingeniería a que nos envíen sus contribuciones para las próximas ediciones de la revista, en la seguridad de que encontrarán en la revista Ingeniería y Región un importante medio para la divulgación de los resultados de sus trabajos, pues además de la edición impresa, la revista cuenta con el sitio web: www.ingenieriayregion.com.

NELSON GUTTÉRREZ GUZMÁN Editor